

# NOTICIAS DE S. PAULO

(1) No. 1.655

(Primeiro Diario Nipponico Publicado no Brasil)

sr. M. Kobayashi  
小林 美登利殿  
R. G. Bueno, 407

4a Feira, 30 de Novembro de 1938



（東京廿九日）廿八日の定例挙り上げ閣議は午後二時より首相官邸に開かれた。わが軍事目的達成の大精神に立脚し各般の情勢を総合して慎重に研究中であつた日満支を一体とする東亞新秩序建設の具體方針に關し有田外相より五相會議の成案を報告、異議なく原案を承認した。よつて通常の機会に中外に宣明のす。

## 東亞再建の具体方針 帝國近く中外に宣明 廿八日の閣議で正式承認 口頭外交に踊る佛印 國府策動の巣窟と化す —英領ビルマも暗—

脚光や浴る西南

（東京廿九日）廿九日午前九時より首相官邸に臨時參議會を開き、有田外相、池田藏相、板垣陸相、米内海相、相馬支那問題を中心とした意見の交換を行なつた。近衛首相は有田外相、然して右臨時參議會の結果につき風見内閣書記官長は談話をもつての如く、發表した。本日の參議會において日支關係調整の根本方針に關する昨日の閣議決定事項を附記しその承認を見たり。

（東京廿九日）政府は廿九日午前九時より首相官邸に臨時參議會を開き、有田外相、池田藏相、板垣陸相、米内海相、相馬支那問題を中心とした意見の交換を行なつた。近衛首相は有田外相、然して右臨時參議會の結果につき風見内閣書記官長は談話をもつての如く、發表した。本日の參議會において日支關係調整の根本方針に關する昨日の閣議決定事項を附記しその承認を見たり。

（東京廿九日）廿八日の定例挙り上げ閣議は午後二時より首相官邸に開かれた。わが軍事目的達成の大精神に立脚し各般の情勢を総合して慎重に研究中であつた日満支を一体とする東亞新秩序建設の具體方針に關し有田外相より五相會議の成案を報告、異議なく原案を承認した。よつて通常の機会に中外に宣明のす。

（東京廿九日）廿九日午前九時より首相官邸に臨時參議會を開き、有田外相、池田藏相、板垣陸相、米内海相、相馬支那問題を中心とした意見の交換を行なつた。近衛首相は有田外相、然して右臨時參議會の結果につき風見内閣書記官長は談話をもつての如く、發表した。本日の參議會において日支關係調整の根本方針に關する昨日の閣議決定事項を附記しその承認を見たり。



市ア・センブレア街  
郵便局 十六番地  
發行人 香山六郎  
講談社 一年五〇軒  
廣告料 一段七二軒  
NOTICIAS DE SÃO PAULO  
Caixa, 2705 - Fone: 2-5655  
R. ASSEMBLÉA, 16  
S. Paulo - Brasil

## 祝電の雨・代表大會開幕 “抗日戰即時中止を強調”

### 新生の政治意欲・會場に満つ

### 新生の政治意欲・會場に満つ

## 山西紅槍會匪擊滅

### 山西紅槍會匪擊滅

## パリ一會談

相は二十八日英國下院に於て労働黨

々首アトリー少佐の質問に答へて最

近の英佛兩國巨頭のパリ一會談に關

して左の如く説明した

バリー會談では英佛兩國の境地及び外交の兩方面に

關する重要な問題が討議されたが、兩國の和平と維持

## 平和の維持と強化

## 英首相下院の質問に回答

## 空の使節コンドル機

## 自信たつぶり壯途につく

(ベルリン二十九日) 者であるためいた試験飛行から轟音も頗る快調に、みる

八日) 防日コン

ドル機のデンベ

秋晚には珍らしい好天が壯遊尙コンドル機は二十九日朝パ

ル・ホーフ飛行

を祝賀するかのやうであるがアラス、開夕カラチ、三十日

揚出發時間は二

西南風は可成り強くイランの

廟河内を出發東京者は日本時

十八日午后三時

パスマ附近は悪天候が報じら

れども乗組員一人

た。(東京二十九日) 防日

防空警報は予定

に就いては日本官民挙げて準

備を怠りでるが一方祖國獨

逸定で昨二十八日上海へ出發

島なるを自負し得たといは

たため武官室を預けた

了め大佐は

航空武官ネーリン

島の中間海上空を

上キプロス島よりの入電によ

り飛行を企てる後定と云は

る。

機の消息を今今かと待構へ

逸る氣持を抑へ

る。

機の壯途に

は十分为

成績を示す

しかし

かし



